



チャーターナイト45周年記念事業

広島市安佐南区役所へ軽自動車及び子供見守り活動用ジャンパー寄贈



安佐南区役所に広報やイベントなど広く市民活動に役立ててもらう為に、軽自動車を寄贈しました。

子供見守り活動用ジャンパー270枚も寄贈しました。子供の安全対策に役立ててもらう為に安佐南区役所から安佐南学区の26校の小学校へ配布していただきました。

広島市へ市民ふれあいベンチを寄贈

「水の都ひろしま」構想を掲げる市は、水辺の景観保全や憩いの場づくりを目的に河岸緑地の整備を進めています。

河岸緑地は近隣住民のイベント開催や散策、ジョギングなどの利用が増加。緑政課は「市民と共に河岸の魅力アップを図りたい」として寄付によるベンチ設置を決めました。

元安川東側河岸緑地に金沢城北ライオンズクラブと合同記念事業としてベンチ1基を設置しました。



財ひろしまドナーバンクへ事業に関する物品を寄贈



財ひろしまドナーバンクは平成16年7月から骨髄ドナー登録に関する組織として現在に至っています。県民の皆様方の骨髄提供・移植に対する理解と協力を得る為に出前講座の開催、リーフレット等を作成・配布等を行っています。この活動に協力する為に紙折り機・DVDプレイヤー・幟・ハッピ等を寄贈しました。登録者の増加につながれば幸いです。

岩手県復興局「いわて学び希望基金」への寄付

平成23年3月11日午後2時46分頃、宮城県三陸沖でマグニチュード9.0の地震が発生し、甚大な被害をもたらし日本国民の被害は戦後最大の心身共に大打撃であります。その内でも最も悲しいのは親を亡くし家を無くし郷に帰る事ができない遺児だと考えます。何とか彼らを支援サポートしたいと考え、岩手県のいわて学び希望基金へ寄付し東日本大震災の津波で親を失った小学生から大学生への給付型奨学金(返還不要)に役立てていただいています。

詳書、両者お待ちしております御連絡のことをおかけ申しあげます。

まだご連絡頂けない場合は、お問い合わせ欄に御連絡をおかけ下さい。

さて、この度は、いかでかお車を運営して下さい。

車の運営を頼り、車の運営を頼ります。

車の運営を頼り、車の運営を頼ります。